

令和3年度第1回地域包括支援センター運営協議会資料に対する意見等に対する回答一覧

意見者	該当頁	意見等	事務局回答
根岸委員	—	どこの事業所というわけではないが、コロナ対策の内容が分からない。 今までと同じだと危険と思われる。	換気や消毒等の基本的な感染症予防に取り組んでいただいています。市としましても、国・県発出の感染対策等に関する最新情報を各事業者へ提供してきましたが、今後も各方面と連携を図りながら対応していきます。
金網委員	資料 2-1 4 頁	地域密着型通所介護の表で利用定員を合計すると67人になりますが、下の段で利用定員合計の欄が74人になっています。なぜ数値が違うのか理由を教えてください。	74人は誤りでした。 67人が正しい数字となります。
金網委員	資料 2-1 5 頁	①グループホームでは「退去者」②認知症対応型通所介護では「中止者」となっていますが、どちらもその施設を利用しなくなったということで、その施設の形態によって表現方法が違うということでしょうか。	御意見の通りです。
金網委員	資料 2-1 7 頁～ 9 頁	・感染予防のため「書面にて報告を行なっている。」とありますが、書面の内容について私たちは見ることができるのでしょうか。 ・その書面の中で各施設の ① 事故報告書の件数や再発予防対策について。 ② 虐待の有無と件数。	書面自体は個人情報が含まれているため、直接見ることはできません。ただし、確認されたい内容については別途提供することは可能です。 「抱え込み」とは、高齢者向け集合住宅等と同一の建物に所在する事業所の場合、当該高

		<p>③ 防災訓練、避難訓練の実施状況。 等は、確認できるのでしょうか。 ・事業所による「抱え込み」を防止すること。とありますが具体的にはどのようなことがあるのでしょうか。</p>	<p>齢者向け集合住宅に居住する要介護者のみを対象にサービス提供を行うことです。住み慣れた地域で有する能力に応じ自立した生活を続けることができるよう、地域の要介護者にもサービス提供することが望ましいとされています。これまで、抱え込みは起きていないと認識しているため、具体例はありません。</p>
金網委員	資料 2-1 12 頁	<p>さくら苑のデイサービスが休止されたとありますが、超高齢社会において、特養は入居者待ちの状況ですが、デイサービスは全体として利用者が減少しているのでしょうか。 それとも、さくら苑の利用者が減った原因があるのでしょうか。</p>	<p>新型コロナウイルス感染症の影響でデイサービスの利用を控える人もおりますが、新たに利用を開始する人もおり、地域密着型のデイサービス全体の利用者が大きく減少している状況ではありません。 なお、当該施設の利用者の減については、直接的な原因については不明となります。</p>
金網委員	資料 3-2 4 頁	<p>地域包括センターの「きたもと寿苑」の職員給与と賞与が分けられていないのと、職員数が記載されていないのはなぜでしょうか。他の 3 カ所はそれぞれ記載されています。</p>	<p>人件費の区分や、職員数の記載については、現状では基準を設けておらず、各センターの任意による表記としています。 今後は指摘を踏まえ、比較しやすい表記内容へ見直すことについて、各センターと調整を進めます。</p>